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В ПОЛЕТЕ 
«САЛЮТ»

28 июня—23 сутки орбиталь
ного полета пилотируемой 
станции «Салют» с экипажем 
в составе космонавтов Добро
вольского, Волкова и Пацаева. 
В течение дня 28 июня космо
навты проверяли бортовые си
стемы и агрегаты станции. Все 
бортовые системы станции 
функционируют нормально. Са
мочувствие членов экипажа 
хорошее.

«Главная задача пятилетки, — подчеркнул в Отчетном докладе 
на X X IV  съезде партии тов. Л. И. Брежнев, — состоит в том, что
бы обеспечить значительный подъем материального и культурного 
уровня жизни народа на основе высоких темпов развития социали
стического производства, повышения его эффективности, научно-тех
нического прогресса и ускорения роста производительности труда». 
Ныне в условиях новой системы хозяйствования, когда роль пред
приятия как отдельной социальной ячейки общества неизмеримо 
возрастает, возникает объективная необходимость разрабатывать 
перспективные комплексные планы социального развития коллекти
ва.

Родиной этого почина является Ленинград, где в 1965 году 
объединением электронного приборостроения «Светлана» совместно 
с институтом комплексных социальных исследований был разрабо
тай первый в стране социальный план развития коллектива, в ко
тором была сделана попытка учета и сознательного регулирования 
процессов изменения социальной структуры коллектива в интересах 
развития производства.

ПЛАН
СОЦИАЛЬНОГО
РАЗВИТИЯ
У  нас в области п в городе впервые такой перспективный план 

промышленного, технического развития предприятия и социального 
развития коллектива был составлен на Ангарском нефтехимическом 
комбинате три года назад. Опыт ангарчан в составлении комплекс
ного плана вызвал большой интерес, экспонировался в прошлом 
году на ВДНХ, был удостоен диплома выставки. Непосредственные 
участники его составления были также отмечены наградами вы
ставки.

Комплексный план социального развития коллектива А Н Х К  раз
работан на 1969— 1980 годы, включает в себя четыре раздела: техни
ко-экономическое развитие комбината, организация производства и 
управления, улучшение условий труда и совершенствование социаль
ной структуры коллектива. Составлению его предшествовала боль
шая кропотливая работа, социологические исследования, проводимые 
совместно с научно-исследовательскими институтами.

Мероприятия Алана на 1969—70 годы успешно претворены в 
жизнь, о чем свидетельствуют итоги работы комбината. На своих 
заседаниях партийный комитет АН ХК не раз заслушивал ход со
ставления комплексного плана, и выполнение его мероприятий. 
А\ожно по праву сказать, что в тех успехах, которых добились за 
эти два года на АН ХК в механизации, автоматизации, совершенст
вовании технологических процессов, повышении культуры производ
ства и улучшении условий труда, сказались преимущества социаль
ного прогнозирования на пять и больше лет.

Сейчас на шестнадцати предприятиях города—ТЭЦ-1, ТЭЦ-9. филиале 
ВН И И  ПИ нефть, тресте Сибмонтажавтоматика и других — составлены комп
лексные планы социального развития коллективов. Часть
планов грешит общим недостатком — не разработана социальная структура 
коллектива. На некоторых предприятиях подошли к составлению комплексных 
планов, как к очередной кампании, без иаучного подхода, глубоких соииоло- 
гмчески.ч исследований. ,

План социального развития не перечень оргтехмероприятий, а комплекс 
продуманных мер по созданию стабильного коллектива. Это прежде всего 
база для разработки текущих планов. Необходимые условия его -  пер-
с "!ти вн о сть  комплектность н тесна» взаимосвязанность между техническим
ростом и социальным развитием коллектива.

Рашаботка плана — дело новое и необходимое. К сожалению, на ряде 
поедпоиятий в монтажных и строительных организациях города еше вани- 
м а т в ы ж и д  а тельную позицию, не обременяют себя ра.работкоП прогнозов

РаНесомненно, сказывается в этом и отсутствие пока конкретных 
методик по составлению плана. В мае состоялся областной семинар- 
выставка по опыту планирования социального развития производст
венных коллективов. Недавно выездной семинар-выставка прохо
дил в Ангарске, где был представлен положительный опыт социаль
ного планирования и прогнозирования в разных отраслях предприя-
тий области. ,  _

Сейчас на предприятиях города с удвоенной энергией взялись за
реализацию решений X X IV  съезда партии, уточняются планы на 
пятилетку Перспективные мероприятия, способствующие развитию 
в е д у щ и х  О траслей  в ангарской промышленности, войдут основной 
составной частью в перспективный план промышленно-экономиче
ского и социального развития города. Д л я  составления его при гор
коме партии создана комиссия по социальному планированию под 
п р ед седательством  заместителя начальника А Н ХК  т. Бессонова.

Главная задача сейчас всех партийных и хозяйственных руково-
лителей   развернуть всестороннюю деятельность по практическому
претворению в жизнь решений X X IV  съезда, без промедления при
ступить к составлению комплексных перспективных планов социаль
ного развития каждого коллектива.
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В  С Ч Е Т  И Ю Л Я
Вчера коллектив Ангарского керамического 

завода завершил программу первого полугодия 
первого года новой пятилетки. Ожидается, что 
за оставшиеся дни до конца июня предприятие 
реализует дополнительно к программе полугодия 
продукции на 40 тысяч рублей, изготовит сверх 
плаиа шести месяцев более 15 тысяч квадратных 
метров плитки, товаров бытового назначения—на 
четыре тысячи рублей.

Ангарские керамики в числе первых коллекти
вов города включились в предсъездовское сорев
нование, X X IV  съезд КПСС они встретили от
личными показателями. Трудовой энтузиазм.

ПОМОЩ Ь СЕЛУ
Большую помошь в ремонте* техники оказывает 

•ельскохозяйст'веиным районам области коллектив 
Ангарского авторемонтного завода. Сверх основ
ных производственны? заданий в этом году уже 
отремонтировано 43 авт-;юбиля, 115 двигателей, 
9 передних и задних автомобильных мостов, две 
коробки передач, выполнены также другие зака
зы. Услугами ангарских авторемонтников восполь
зовались совхозы и колхозы Иркутского, Бохан-

вызванный съездом, помог коллективу предпри
ятия и в выполнении программ последующих 
месяцев. И вот перекрыт рубеж полугодия. Ан
гарский керамический с сегодняшнего дня работа
ет в счет второго полугодия. Новая трудовая 
победа вызывает и новую инициативу керамиков. 
Сейчас коллектив предприятия обсуждает пункты 
повышенного социалистического обязательства по 
досрочному выполнению программы года. Первым 
обязательством намечалось завершить трудовой 
год к 29 декабря. Теперь у коллектива керамиков 
пояьилась возможность приблизить этот день.

ского, Усть-Удичского я других районов области 
Особенно поток заказов возрастает ь летние 

месяцы, когда труженики полей готовят технику 
к уборке урожая. И сейчас в заводских иефх 
горячая пора — на ремонте автомобилей и авто
мобильных узЛов работают лучшие силы коллек
тива. Отлично справляются с заказами бригада 
по ремонту двигателей П. В. Пуляева и бригада 
на сборке автомобилей В. Равковского.

НА КАЛЕН ДАРЕ -1972-Й
Многие бригады и экипажи механизаторов СМУ-7 досрочно вы

полнили задание восьмой пятилетки. Комплексная бригада И. Пота- 
мана с третьего участка досрочно, уже в апреле, выполнила програм
му первого года пятилетки. Сейчас на их трудовом календаре фев
раль будущего года.

Замечательно работает на благоустройстве жилья бригааа Григо
рия Чунчаева с первого участка, которая трудится в счет января 
1972. А бригада дорожников Ф. Даниленко этого же участка в ию
не завершает годовую программу.

По-коммунистически работают механизаторы управления. Экскава
торщик, кавалер ордена Ленина С. Файзулин трудится в счет нояб
ря 1972 года, а А .‘Сорокин — в счет июля. Хороши показатели и 
у экскаваторщиков Н. Дмитриева и кавалера ордена Ленина Г. Зве
рева. Первый из них завершает годовой план, а А. Зверев перевер
нул листки календаря в счет августа.

А. ГЛАМ БО ВСКИ П .

Ачинский глиноземный комбинат, 
расположенный в самом центре Сиби
ри, — одна ил важнейших строек 
восьмого пятнлетнего плана (1966— 
1970 гг.) Он поставляет сырье Красно- 
ярскому алюминиевому заводу, кото
рый входит в мощный промышленный 
комплекс по производстау алюминия, 
создаваемый в Сибири. Новостройке в 
Ачинске, как крупной сырьевой . базе 
цветной металлургии, уделяется осо
бое внимание: восьмым пятилетним 
планом было предусмотрено довести 
выработку алюминия в районах во

сточнее Урала до 65 процентов от об
щей его выплавки в Советской стране.

Ачинский комбинат — единственное 
в мире предприятие, где глинозем 
(сырье для производства алюминия) 
получают не из бокситов, а из нефе
линов. *

Сырьевой базой комбината является 
Кия—Шалтырскнй рудник, построен
ный п отрогах Кузнецкого Алатау в 
трехстах километрах от Ачинска, где 
разведаны залежи нефелинов.

Одновременно с комбинатом преоб
ражается старинный сибирский город

КОНКУРС
МОЛОДЫХ
МАСТЕРОВ

Завтра в нашем городе нач
нут соревнование за звание 
«Мастер золотые руки» моло
дые работники сферы обслу
живания: повара, кондитеры, 
кулинары, продавцы, официан
ты. Общегородской конкурс 
организован городским коми
тетом комсомола и будет про
ходить в разных уголках Ан
гарска. Так, свое мастерство 
послезавтра в ресторане «Се
вер» покажут официанты. 
Здесь же с 9 часов утра нач
нут соревноваться лучшие мо
лодые повара. А кондитеры со
берутся в столовой №  28 (рай
он Цемпоселка) завтра. Завтра 
же начнут соревнование за 
звание лучшего продавца го
рода работники промтоварных 
и продовольственных магази
нов. Этот конкурс будет про
ходить в магазинах юго-за
падного района.

Итоги общегородского кон
курса будут подведены окон
чательно вечером 2 июля. 
Судьями соревнований будут 
передовики производства, руко
водители предприятий обслу
живания. комсомольские акти
висты. Победители будут на
граждаться почетными грамо
тами н ценными подарками.

Ачинск. На его окраине воздвигнуты 
и продолжают строиться кварталы 
многоэтажных современных домов, п 
которых уже получили квартиры тыся
чи работников предприятия. В горо
де построены детские сады и школы, 
сооружается крупный спортивный 
комплекс.

На снимке: один из участков Ачин
ского глиноземного комбината.

Фото Б. П РИ ХО Д ЬКО . АПН .



Над чем работать 
городскому Совету...
ПЕРВАЯ СЕССИЯ ТРИНАДЦАТОГО СОЗЫВА АНГАРСКОГО ГОРОДСКОГО
СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ О ЗАДАЧАХ СОВЕТА В СВЕТЕ РЕШЕНИЙ 
XXIV  СЪЕЗДА КПСС

Б о л ь ш и е  дела ожидают
депутатов и работников Со

ветов нового созыва, говорит до
кладчик, председатель исполкома 
горсовета П. М. Громович. Ог
ромная ответственность перед 
трудящимися лежит на наших 
плечах. Все это — закономернор 
следствие тех высоких требований, 
которые предъявляют к Советам 
современный период коммунисти
ческого строительства и представ
ленные полномочия.

Предприятия и организации го
рода в основном неплохо начали 
трудиться в текущей пятилетке. 
Так, за пять месяцев текущего го
да прирост промышленного про
изводства по сравнению с соот
ветствующим периодом прошлого 
года составил 6,7 процента, объем 
реализованной продукции вырос 
на 8 процентов. План по произ
водительности труда выполнен на 
104,2 процента, рост к прошлому 
году составил 7 процентов.

В  планах партии, направленных 
на повышение благосостояния на
рода, важное место принадлежит 
росту производства в отраслях, 
занятых выпуском товаров народ
ного потребления. Заметных успе
хов в этом добились коллективы 
заводов товаров народного потреб
ления, керамических изделий, 
электромеханического. В  1970 го
ду выпущено товаров народного 
потребления, не считая пред
приятий пищевой промышленно
сти, на сумму 41,7 миллиона руб
лей. Однако мы имеем в этом 
большие неиспользованные резер
вы.

Особое внимание строителей, 
монтажников нужно обратить на 
ускорение темпов по реконструк
ции цехов и строительству заво
да товаров народного потребле
ния, ввод в эксплуатацию которых 
позволит увеличить выпуск этих 
товаров более чем в 4 раза.

Рост населения города поста
вил перед нами задачу увеличе
ния выпуска продукции пищевы
ми предприятиями. Уже намечены 
меры по расширению мясоперера
батывающего, пивоваренного за
водов, молококомбината. холо

дильника и строительство третьего 
хлебозавода.

П РЕД М ЕТО М  повседневноП заботы 
исполкома является транспортное об
служивание населения. На внутриго
родских пассажирских перевозках за
нято 43 автобуса и 71 трамвайный ва
гон. План пяти месяцев пассажирским 
автопредприятием выполнен на 100,2 
процента, трамвайным управлением 
—■на 101.9 процента. Однако объем 
пассяжнроперевозок опережает разви
тие пассажирского транспорта.

Имеются ли перспективы на улучше
ние? Да. имеются. В настоящее время 
уж е проектируется новая трамвайная 
линия по ул. Коминтерна, в этом году 
мы получили семь больших автобусов, 
а всего за гол получим 25.

Планомерно развивается связь горо
да. Увеличилась емкость АТС, регу
лярно открываются отделения связи, 
расширена междугородная телефонная 
станция. Начато строительство на до
левых началах городского узла связи. 
Однако Темпы строительства крайне 
низкие. За два года освоено 200 
тысяч рублей при обшей сметной сто
имости более 3 миллионов рублей. 
Между тем возможности по разви
тию телефонной связи в городе прак
тически исчерпаны, на установку квар
тирных телефонов очередь около 15 
тысяч человек. Уже сегодня мы с 
трудом изыскиваем возможность те
лефонизации объектов торговли и 
культурно-бытового назначения.

Г ОРО ДСКОП Совет, испол
ком прежнего созыва под 

руководством городской партор
ганизации уделяли постоянное 
внимание дальнейшему улучше
нию жизни трудящихся.

Повысилась заработная плата 
у всех категорий трудящихся, зна
чительно увеличились доходы из

общественных фондов потребле
ния, Десятки тысяч рабочих и 
служащих ежегодно отдыхают и 
лечатся в санаториях, профилак
ториях, домах отдыха. Пионер
ские лагеря обслуживают каждое 
лето 12 тысяч школьников, В це
лом по городу решена проблема 
детских дошкольных учреждений.

Ежегодно 2—2,5 тысячи семей 
получают новые благоустроенные 
квартиры, сотни семей переселя
ются из ветхого жилья—бараков. 
Уже в этом году из бараков вы
селено 160 семей. Бюро горкома, 
исполком приняли решение об 
окончательном переселении из ба
раков в 1973-74 годах.

В  этом году исполком впервые ор
ганизовал кооператив по строительст
ву жилого 80-квартнриого лома на сред
ства трудящихся. Нам представляется, 
что эту форму нужно развивать и все
мерно поощрять.

Видимо, пет особой необходимости 
доказывать значение улучшения быто
вого обслуживания населения. За по
следние годы проведена некоторая 
работа в этом направлении. Объем 
бытовых услуг за минувшую пятилет
ку возрос в 2,4 раза и в 1970 году 
достиг 25 рублей на душу населения. 
За это же время почти в два раза 
расширилась материально-техническая 
база. Повышаются качество и куль
тура обслуживания, внедряются но
вые виды и формы услуг. Однако, то, 
что мы имеем, сегодня уже недоста
точно. Кстати,* многие города нашей 
республики давно перешагнули наш 
рубеж по объему услуг. Еше имеют 
место факты срыва сроков выполне
ния заказов, грубости, низкого качест
ва ремонта, особенно обуви. телера- 
дноаппаратуры.

Т ^ С П О Л К О М  постоянно уде- 
ляет внимание развитию тор

говли и общественного питания. 
За годы восьмой пятилетки това
рооборот вырос на 49,4 процен
та при плане 46,2, в том числе 
в общественном питании на 39 
процентов. В два раза увеличи
лась продажа яиц и молока, 
значительно больше стало прода
ваться масла и других продо
вольственных товаров. На 62 про
цента увеличилась продажа про
мышленных товаров, в том числе: 
холодильников—в четыре раза, ав
томобилей и радиотоваров —в 1,5 
раза.

Увеличилась розничная торго
вая сеть, число предприятий об
щественного питания. Построено 
овощехранилище на 11 тысяч 
тонн и складские помещения пло
щадью 10 тысяч квадратных мет
ров. Дальнейшее развитие полу
чили специализация торговой се
ти, внедрение новых прогрессив
ных форм торговли. Более 30 ма
газинов переведено на самообслу
живание, что позволило значи
тельно сократить затраты време
ни покупателей и увеличить това
рооборот.

Однако рост торговой сети по
ка не удовлетворяет возра
стающего спроса населения. Мы 
вместе с застройщиками в свое 
время допустили отставание в 
строительстве магазинов и столо
вых в центральном жилом районе, 
что привело к ухудшению об
служивания населения. В насто
ящее время положение дел по
правляется, и в течение года с 
вводом двух крупных магазинов 
и столовой острота проблемы 
будет снята.

В дальнейшем мы будем про
водить жесткую линию на ликви
дацию диспропорций в развитии 
новых районов. Этим чувством 
должны проникнуться все руково- 
днтели-застройшики. К  сожале
нию, во многих случаях руково
дители урса и орсов сами ста
новятся препятствием в своевре
менном открытии торговых объек
тов, ведя постоянные и несвое
временные реконструкции и пере

делки. Сроки ремонтов срывают
ся, отдельные магазины, столовые 
годами простаивают закрытыми, 
в первую очередь это относится 
к орсу строительства.
Н ЕКО Т О РЫ Х  успехов л  работе до

бились коллективы Медицинских 
работников. Расширилась и улучши
лась база здра»оохранения. Вместе с 
тем существует еше ряд вопросов, ко
торые на сегодня являются проблем
ными. Низкий процент укомплектован
ности врачами, особенно участковыми 
палитрами и терапевтами. Не решен 
вопрос по медицинскому обслужива
нию центрального жилого района. 
Имеющаяся детская поликлиника в 
приспособленном жилом доме не ctx- 
печает минимальным санитарно-гигие- 
тгческнм требованиям лечебного уч
реждения. Городская женская кон
сультация развернута в жилом доме, 
из имеющихся двух родильных ломов 
на 140 коек один — в общежитии. 
В  типовом городском родильном доме 
на 80 коек ня сегодня развернуто 120 
коек. Не терпит отлагательства стро
ительство детской поликлиники в цент
ральном районе, женской консульта
ции, родильного дома, снос Майской 
больницы, психоневрологического, он
кологического диспансеров

Р АБОТА исполкома по раз
витию народмого образова

ния проводится, в соответствии с 
Постановлением Ц К КП СС  и Со
вета Министров СССР «Об улуч
шении работы общеобразователь
ной школы». Главным образом 

решались вопросы организацион
но-педагогического направления, 

повйшения квалификации учителей 
и укрепления учебно- материаль
ной базы.

В 40 шкодах обучается 35 тысяч 
детей, j^yrfo у нас нет трех- 
сменных*5анятий. а в 12 школах 
занятия проводятся только в од
ну смену. Школы пополнились 
кабинетами, мастерскими трудо
вого обучения. В  целом успевае
мость улучшается из года в год, 
если в 1967-68 учебном году она 
составила 94,2 процента, то в 
1970-71—97,03 процента. Много 
уделяют внимания совершенство
ванию учебно-воспитательного 
процесса коллективы школ №5,8, 
19, 20, 29 и другие.

У нас еще много нерешенных 
дел. Не все учителя правильно 
отнестись к новым программам, 
продолжают по инерции работать 
старыми методами. Серьезными 
недостатками являются отсев уча
щихся и второгодничество.

Наличие серьезных недостатков 
в учебно-воспитательной работе 
создает благоприятную почву для 
различных правонарушений, а за
тем и преступлений. Только в 
прошлом году 249 учащихся по
бывало в детской комнате мили
ции.

Зяметиую роль в идейно-политиче
ском воспитании трудящихся выпол
няют культурно-просветительные уч
реждения. Большую воспитательную 
работу проводят дворцы и дома куль
туры. клубы, кинотеатры, агнтплошад- 
ки. Читаются десятки тысяч секций, 
бесед, даются концерты художествен
ной самодеятельности. Только в про
шлом году в кино побывало 5 милли
онов человек.

Заслуженной славой пользуются 
коллективы художественной самодея
тельности Дворца культуры нефтехими
ков не только у нас. но и за рубе
жом.

Однако хотелось бы. что
бы каждый депутат, каждый руко
водитель принял меры к увеличению 
массовости художественной самодея
тельности. действенности каждого ме
роприятия. к укреплению материаль
ной базы учреждений культуры.

С КА Ж Д О П  ВЕСНО Й  попол
няется наряд города, все кра

сивее становятся наши улицы и 
скверы. В  этом большая заслуга 
коллективов промышленных,
строительно-монтажных организа
ций, жилищно-коммунальных уп
равлений и учреждений города. 
Только минувшей весной выса
жено 20,3 тысячи деревьев, 58,6 
тысячи кустарников, произведен 
посев многолетних трав в газо

нах на площади 20 га, высажено 
1,5 миллиона цветов.

Силами строительно-монтажных 
организаций построено много ин
женерных сетей: водопровода, ка
нализации, газопровода, тепловых 
се»тей, дорог и тротуаров с ас
фальтовым покрытием и т. д.

Много сделали предприятия го
рода по выполнению решения X II  
сессии городского Совета, в их 
числе заводы УПП (ул. Ворсмни- 
лова), нефтеперерабатывающий и 
азотнотуковый заводы (пр. К. 
Маркса), ТЭЦ-9 (ул. Ленина), 
Ж К У  нефтехимкомбината. холо
дильник и многие другие. В теку
щем году большой объем работ 
намечается выполнить по освеще- 
1П1ю улиц в старой части города.

Вместе с тем следует отметить, 
что еще не псе руководители пред
приятий и организаций прониклись 
чувством ответственности за вы
полнение решения сессии по бла
гоустройству и озеленению. Из 
года в год практически ничего не 
делается предприятиями, закреп
ленными за улицами поселка 
Майска. Ослаблено внимание к по
селку и со стороны жилищно-ком
мунальных управлений, в чьем ве
дении находится жилье. В  резуль
тате асфальтовые покрытия улиц 
и тротуаров не восстанавливают
ся, не производится посадка де
ревьев и кустарников. Видимо, 
руководителям СМУ-2, УЭС, 
ДОКа-2, авторемонтного завода, 
РМ З нужно сделать из сказанно
го соответствующие выводы и на
верстать упущенное в период осен
них посадок.

Недостаточно запинались бла
гоустройством закрепленных улиц 
коллективы СМУ-8. опытного за
вода, швейной фабрики, филиала 
политехнического института.

ТТ РАКТИЧЕСКИ й городе гаэифи-
11  цировано 80 процентов жилья и 

прилегающих рабочих поселков. Гази
фицированы промышленные предприя
тия: молококомбиНат, мясокомбинат,
хлебокомбинат, фабрика-кухня Л» 1, 
Заготовочная столовая. Пользуются 
сжиженным газом 45 промышленных, 
65 коммунально-бытовых предприятий 
и 31 общежитие.

Несмотря на высокий рост темпа 
газификации жилого фонда, слабо ре
шается проблема перевода на сете
вой газ жилья кварталов первоначаль
ной застройки. За  пятилетие (1966— 1970 
годы) переведено на сетевой газ только 
два квартала 73-й и 74-й, при плане 
газификации 20 кварталов. Таким об
разом, план газификации, утвержден
ный исполкомом городского Совета, 
заказчиками — пефтехнмкомбинатом. 
ТЭЦ-1, цемэаволом, а также генпод
рядчиком — управлением строительств 
па и субподрядчиком — трестом Вое- 
токхиммонтаж сорван. Не выполнена 
работа по газификации котельной 
банно-прачечного комбината в 61-м 
квартале, хотя эти работы закладыва
лись неоднократно в титул и имелось 
финансирование.

Перевод жилья на сетевой газ 
по кварталам старой застройки 
продолжается медленными темпа
ми и в первом году новой пяти
летки. Газификация 107-го квар
тала начата еще в 1970 году, од
нако на сегодня монтажники тре
ста Востокхиммонтаж не предъ
явили к сдаче ни одного дома. 
Срывается газификация жилья 
80-го н 89-го кварталов, заплани
рованных на 1971 год.

Мы считаем, что Совет потребу
ет от тт. Алешина Шмальченко 
коренным образом изменить свое 
отношение к нуждам жителей 
указанных кварталов и к газифи
кации вообще.

ТЗ ЕЗ  Н А Л И Ч И Я  инженерных
" с е т е й  промышленное и граж

данское строительство немыслимо. 
И в то же время темпы строи
тельства объектов водоснабжения

и канализации нельзя признать 
удовлетворительными. Руководст
ву управления строительства, 
СМУ, завязанным на строительст
ве указанных объектов, нужно 
Серьезно пересмотреть свое' отно
шение к указанным объектам и 
ни в коем случае не допускать 
вольностей по отношению к сро
ка»*. утверждеясным на бюро Г К  
КПСС и исполкоме.

Не лучше обстоят дела с теп
лоснабжением города. Исполком 
уже в 1970 году вынужден был 
принимать меры по ограничению
подачи горячей воды на бытовые 
и промышленные нужды.
I Вопрос о комплексной застрой

ке города за последние пять лет 
неоднократно поднимался и об
суждался в различных инстан
циях. И в основном всегда прихо
дили к выводу, что реальный путь 
к комплексу — это единый заказ
чик в городе. И. на наш взгляд, 
это правильно. Во всяком случае, 
недостатков было бы гораздо мень
ше, чем мы их имеем и имели 
при освоении новых площадок. 
Ведь тс проблемы, о которых мы 
говорим. — трудности с транспор
том, магазинами, столовыми, 
больницами, детскими дошколь
ными учреждениями и другие— 
порождены тем. что даже такой 
ответственный и ведущий заказ
чик в городе, как нефтехими
ческий комбинат, стремился полу
чить в первую очередь жилье, я 
что касается обслуживания жиль
цов. уходило на задний план. 
То же можно сказать и о строи
телях, которые повторили эти 
ошибки в 7-м микрорайоне. В на
стоящее время положение стало 
поправляться, но мы должны по
требовать и от Заказчикоч, и от 
подрядчпков неукоснительного со
блюдения комплексности при за
стройке новых массивов.

К О Н Ч А Т ЕЛ ЬН О ГО  плана
на новую пятилетку пока 

нет. говорит председатель го
родской плановой комиссии И. Г. 
Хохрин. Есть только проект. Но и 
по нему можно судить, насколько 
сложные задачи предстоит решать 
нам. По предварительным дапным', 
объем выпуска промышленной 
продукции за пятилетие возрастет 
пе менее чем на 40 процентов. 
ВЪтупят в строй заводы электро
механический, резиио-техетических 
изделий, товаров народного пот
ребления. Производство последних- 
возрастет с 78 миллионов в 1970 
году до 145 миллионов рублей в 
1975.

Предполагаемы!* рост промышленно
сти обеспечит развитие города в до- 
сгигнутых объемах — 70—80 тысяч 
квадратных метров жилья в год. В 
текущей пятилетке планируется за 
кончить строительство 6. 7, 8. 9. 10. 
П-го микрорайонов, пячиется строитель
ство 13-го. 19-го микрорайонов. 212-го 
квартала. В  проекте пляиа предусмот
рено построить за пятилетку 40' пред. 
прнятий торговля. 8 -учреждений здра
воохранения. 4 пионерских лагеря. 5-7- 
школ всеобуча, 9 дошкольных учреж
дений. ЗП ателье, мастерских и прием
ных пунктов, широкоэкранный кино
театр и т. л.

Начальник урса Токарев А. А. обра
тил внимание на отставание строи
тельства предприятий торговли и об
щественного питания. Количество по- 
сяло>Л|ых мест в столовых не соответ
ствует по нормам численности насе
ления. говорит т. Токарев. Особенно 
остоо что ощущается в новых мнкро* 
районах. Сейчас комплексно не строит
ся ни ■ один микрорайон. Нам нужно 
строить больше специализированных 
магазинов, голоду нужен благоустроен
ный рынок. Иркутск, имея такой ры« 
нок. получает большой приток продук
тов из сел. У  нас нет этого притока, 
Тов, Токарев говорил также о неудов
летворительных темпах строительства 
гаража для автобазы, обслуживающей 
торговлю, теплично-парникового комби
ната.

Начальник службы горсвет Георгиев- 
ский R. П. говорил о неудовлетвори
тельном состоянии сетей уличного 
освещения. Отдельные улицы, многие 
новые микрорайоны вообще не име
ют наружного освещения. Сети в ста
рой части города износились. Такое 
положение сложилось потому, что нх 
эксплуатировали ведомства, не было 
единого хозяина.

Выступавшие в прениях директор 
керамического завода Минченко А. в., 
учительница школы .V? 17 Нестерова 
Т. Ф.. главный инженер КитоАской 
лесоперевалочной базы Кудряшов Е. В. 
говорили о проблемах городского мас
штаба. о задачах своих коллективов.

Сессия приняла решение, в которой» 
определеиы основные направления ра- 
боты городского Совета яо претворе
нию в жизнь решеиий X X IV  съезд/ 
КПСС.
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Сотни тружеников наших предприятий удостоены высоких 
правительственных наград за успехи в прошедшей пятилетке. 
Среди них немало рабочих, чьими руками возводятся промыш
ленные предприятия ангарской нефтехимии.

На снимке вы видите Евгению Гнездилову (крайняя спра
ва) в момент когда ей только что вручили медаль «За тру
довую доблесть». Товарищи по работе тепло ее поздравляют.

Евгения Гнездилова руководит бригадой изолировщиков 
в управлении Сибтеплоиэоляции.

Фото А. ХАМ ЗИНА.

П Р О В Е Р Я Ю Т С Я  
НЕ ТОЛЬКО ЗНАНИЯ
^  К З А М Е Н Ы  — трудная 
^  пора не только для уча

щихся Ангарского политехни
кума, но я для родителей н 
преподавателей. Группы одна 
за другой включаются в этот 
ответственный заключительный 
этап учебнрго года. Для одних 
учащихся этот трудный этап 
— весенняя экзаменационная 
сессия — уже позади. Они 
пошли на производственную и 
учебную практику. Так, груп
пы первых курсов строитель
ной специальности закончили 
учебный год с хорошей успе
ваемостью. Сейчас они прохо
дят обучение в цехах РСУ  жи
лищно-коммунального управле
ния АНХК. Полученные теоре
тические знания закрепляют 
практической работой. Учащи
еся второго курса строитель
ной специальности в полевых 
условиях проходят геодезиче
скую практику.

Группа учащихся специаль
ности «Водоснабжение, кана
лизация и очистка промышлен
ных и сточных вод» теорети
ческие знания, полученные на 
уроках технологии металлов, 
закрепляют своей работой в 
слесарных мастерских. Уча
щиеся вторых курсов этой же 
специальности проходят про
изводственное обучение на

предприятиях треста Восток- 
хтгммонтаж и в цехах УВиК 
нефтехимического комбината.

Весенняя сессия в разгаре, eg 
сдают все в техникуме — пер
вокурсники и учащиеся стар
ших курсов. Можно назвать 
.учащихся, которые успешно 
закончили учебный год. Толь
ко на «отлично» сдали все экза
мены Галина Акименко, Вик
тор Шаталов Галина Филато
ва, Любовь Елисеева, Галина 
Чуракова, Наташа Большако
ва, Ольга Азбукина, Виктор 
Перепелица, Геннадий Польнн- 
ков. В  группе C3-7I-V полови
на учащихся закончила учеб
ный год только на 4 и 5. 
Одним словом, все студенты, 
которые в течение учебного 
года занимались системати
чески, на экзаменах показы
вают глубокие знания.

Конечно, есть и неудачи, 
провалы. И это должно быть 
сигналом неблагополучия в 
данной группе. Потому что 
экзамены—не только итог на
копленных за год знаний, 
это еще и проверка ис
тинного отношения к избран
ной профессии.

Л .  к о з ь м и н ,
заместитель директора по
литехникума.

П  Е Р  В  А - Я

вс т р е  ч:л
К ПРЕДСТОЯЩИМ ГАСТРОЛЯМ ХАБАРОВ
СКОГО КРАЕВОГО ТЕАТРА МУЗЫКАЛЬ
НОЙ КОМЕДИИ

О  И Ю Л Я  в помещении Дворца
®  культуры «Современник» 

начинает свои гастроли Хабаров
ский краевой театр музыкальной 
комедии. Наш коллектив впервые 
встречается с ангарчанами, поэто
му мы с особым волнением ждем 
первого дня гастролей. В этот 
дедь пойдет современная совет
ская оперетта композитора В. 
Соловьева-Седссо «Восемнадцать 
лет». •.

Не случайно во главе своей га
строльной афиши театр поставил 
именно этот спектакль. В  этом 
произведении нас привлекла музы
кальная основа,' его ярко выра
женная мелодичность, напевность. 
Заинтересовал нас и драматур
гический материал, построенный 
на широком охвате событий. Судь
бы героев, их мужание не могут 
оставить равнодушным современ
ного зрителя. В этом спектакле в 
основных ролях занята наша ар
тистическая молодежь: В. Василь
ева, С. Юдина, Н. Желенкова, В. 
Пономарев, В. Краюшкин, Ю. Де
ментьев и ветераны сцены: за
служенная артистка РС Ф С Р  Н. 
Симонова и народный артист 
РС Ф С Р  И. Войнаровскнй.

Особая роль в оперетте 
семнадцать лет» отведена 
Режиссер-постановщик- В. 
жутким сумел добиться четкой 
ансамблевости и заданной выра
зительности, которые {юзво.чяют 
выделить хор, как единое дейст
вующее лицо спектакля.

Вторая советская современная 
оперетта композитора О. Сандле- 
ра «Четверо с улицы Жанны» по
вествует о тяжелых годах окку
пации немецко-фашистскими зах
ватчиками города Одессы, о ге
роях одесского подполья. Собы
тия пьесы развиваются в зако
нах жанра музыкальной комедии 
и проходят то на фоне знамени
того одесского Привоза, то в ка
фешантане небезызвестного пев
ца Лещенко, то у легендарных 
катокомб. В  оперетте, окрашен
ной своеобразным одесским юмо
ром, занят почти весь состав те

«Во-
хору.

Ко-

атра, его ведущие артисты, хор, 
балет.
i y |  О Л О Д ЕЖ Н Ы П  современный 
I ”  музыкальный спектакль «По
ра любви», написанный хабаров
ским композитором Л. Василев
ским по пьесе В. Катаева, при
влекает своеобразной эстрадной 
манерой, которая диктует и не
обычную форму спектакля — ре
вю. Классические оперетты в на
шем репертуаре представлены 
«Периколой» Ж . Оффенбаха и 
«Цыганским бароном» И. Штрау
са.

Для постановки «Периколы» 
французского композитора Ж ака 
Оффенбаха, одного из основопо
ложников оперетты, мы пригласи
ли народного артиста СССР, лау
реата Государственной премии 
Владимира Канделаки. В. А. 
Канделаки был участником пер
вой постановки этой оперетты в 
нашей стране, которую осуществил 
его учитель—народный артист 
СССР Вл. Ив. Немирович-Дан
ченко. С большим воодушевлением 
и огромной 'творческой отдачей 
работал коллектив артистов над 
этим спектаклем. Нашу «Перико- 
лу» полюбили зрители Дальнего 
Востока, надеемся, что она понра
вится и ангарчанам.

Вокальное мастерство наших 
ведущих солистов Н. Рощиной, 
В. Васильевой, С. Кульги, В. Су
хова особенно ярко выявляется в 
таком сложном музыкальном про
изведения, как «Цыганский ба
рон» И. Штрауса. Это произве
дение по своей певческой 
трудности приближается к опер
ной форме.

Ц  ЕИ ЗМ ЕН Н О И  популярно- 
* *  стыо у любителей оперетты 

пользуются пооизведения неовен- 
ской школы композитора Имре 
Кальмана. Вот уже много лет не 
сходит со сцены его «Сильва». 
'Многие театры неоднократно об
ращались и обращаются к этому 
произведению. В  результате опе
ретта приобрела определенную 
традиционность, лаконичность. 
Мчш коллектив решил пересмот

реть эти традиции и поставить 
спектакль по-своему. Наша Сильва 
в исполнении Н. Рощенко и В. В а 
сильевой —  молодая, до конца 
преданная театру актриса. В  роли 
Эдвина в ы  тоже увидите д в ух  
исполнителей — С. Кульгу и В. 
Пономарева. Искрометную роль 
беззаботного весельчака Бони иг
рает артист В. Сухов. В  остроха
рактерных ролях супругов Ва- 
ляпюк заняты наши ведущие ма
стера — заслуженные артисты 
Р С Ф С Р  3. Кислицына и В. Гримм.

Небезынтересно будет познако
миться ангарчанам и другой ма
лоидущей опереттой И. Кальмана 
«Герцогиня из Чикаго». Всеми 
любимую музыку И. Штрауса, 
его бессмертные вальсы вы услы
шите в оперетте «Король вальса». 
В  этом спектакле выступят наши 
артисты В. Французова, А. Хиль- 
кев'ич, Н. Москжов, Н. Желенко
ва. В  репертуаре театра есть и 
балет-ревю «Торжество любви». 
Первое отделение его в своей ос
нове несет определенную сюжет
ную линию, а второе является 
калейдоскопом танцевальных но
меров, оригинальных хореографи
ческих зарисовок, фейерверком 
опереточных балетных миниатюр. 
В  этом спектакле раскрываются 
незаурядные творческие возмож
ности балетной труппы театра, ма
стерство его ведущих солистов 
Н. ранзнной, А. Гаевого, Н. Про- 
коловой.

Планируя гастроли в Ангарск, 
мы не забыли и о юных зрите
лях. В  репертуаре театра— два ве
селых детских спектакля: оперет
та-сказка композитора И. Ш а
хова «Король на четыре с мину
сом» и современная музыкальная 
сказка композитора Г. Портного 
«Друзья в переплете». Эти спек
такли обильно насыщены музы
кой, юмором, забавными приклю
чениями.

Свои гастроли мы завершим 
прощальным концертом, в котором 
выступят ведущие солисты теат
ра, хор, балет. Концерт пойдет в 
сопровождении оркестра под уп
равлением главного дирижера те-/ 
атра И. Ипатова. В  этот вечер 
вниманию зрителей будут пред
ложены сцены, дуэты, арии из 
классических и современных со
ветских оперетт.

‘ В. Г Р И ГО Р Ь Е В , 
главный режиссер Хабаровско
го театра музыкальной коме
дии.

Окончание. Начало в № 126, 127
—  3 -

Р АНО УТРОМ цепочка спа
сателей уходила вверх по 

Билюте. Через несколько километ
ров перешли на правый берег ре
ки и поднялись до устья Крутой 
—  притока Билюты. Здесь и оста
новились на ночлег.

До перевала осталось около 
десяти километров. Идти при
шлось по крутому склону, цеп
ляясь за кусты и деревья, а вни- 
ву ревела рекаГ Наконец за пово
ротом показалась граница леса и 
выше — зубчатая стена, отходя
щая от цирка, в котором сошла 
лавина. Ущелье немного раздви
нулось, появились пятна снега.

Ночью слегка подморозило. По на
сту до восхода солнца добрались яо 
цирка. На прежнем месте, у камня, 
поставили палатку. Подтаявший 
снег стер границы лавины, поэтому 
зондировать начали почти от камня. 
Два наблюдателя внимательно следят 
ва восточным склоном цирка. Там на
копилась огромная масса снега. я 
кто знает, как поведет она себя в 
теплый солнечный день.

Трехметровые стальные прутья вхо
дят в снег. Часто слышится глухой 
стук. Зона упирается во что-то т»ер-

осталось в обрез, елва хватит на об- __  т.- „ i
ратный путь до Китоя. Если не улуч- пф упенина.
шится погода, то из асотолет иалеятъ- —  За тех, кто  у ж е  никогда не
ся нечего. Придется выбираться са- выйдет на ManuiDVT
мим. А поход к цирку и тяжелая v '
работа до предела из мотал п пюдей. Вечером спасатели уезжали из
и,Вецирк1 Тоал ь ™ Ьс п к т ^ с ь  к ХОг р "  Кы Ре,|а- Освещенные последними 
нице леса, как заморосил дождь, сна-

яое и дальше не идет. Повернув не
сколько раз вокруг оси, его вытаски
вают и осматривают коронку: нет ли 
кусочков дерева или клочков материи. 
Но коротка чиста. Это твердый об
леденевший снег встречается в лави
не. И снова зонды прощупывают тол
щу снега.

Солнце нависло над цирком и 
весь накопленный за зиму жар 
обрушивает на людей. Пересохло 
в горле, хочется пить, а воды 
нет. Где-то под стеной журчит 
ручей, но сверху то и дело с гро
хотом сыплются камни. Ближе к 
линии отрыва лавины снега ста
новятся меньше, и зонды начина
ют доставать до камней. Шерен
га снова спускается вниз, чтоб 
начать новую полосу. И так весь 
день. К  вечеру погода резко из
менилась, нахмурилось небо, тя
желые облака нависли над скло
нами цирка. Понски продолжали 
в темноте. Тускло отсвечивал снег, 
глухо стукали о камни зонды...

Утром не увидели солнца, день 
рождался пасмурный, серый. Из 
долины тянуло теплым ветерком.

Лавину прощупали полностью. Внизу, 
где эоиды не доставали до земля.

вдоль склона, чтобы не подрезать 
снежный пласт, начали рыть тран

лучами заходящего солнца горы 
чала робко, неуверенно, потом хлынул провожали автобус. И ДОЛГО еще 

ПР°месте бЫЛИ вйдны их розовеющие вер-
прежней стоянки рачвели большойшеи. Лавинными лопатами бросали омьшон Ш>™Ь1.

piCKHCumrt тяжелый снег и снова про- ' _  ра“ и" соовщнли в базовый Через месяц, во время таяния
ГеГо" уг^лЛЫ; е „ Г 1 и Т с ^ о  £ :  сГ,ц°е ^ Т а Г ь ^ Л е Г  Тункни- снегов, спасательны й% яд  вьшес
жалось к земле, рваные клочья обла- ' кнк* ™ ьиов' когда сгрял пр,1летсл тело погибшего. В  цирке остался 
ков медленно проползали над цирком. 0 * ыРе’ * скромный обе.тИСК. Н а  турист*
Веяло сыростью. Вечером десять осу- В  ПуСТОЙ СТОЛОВОЙ СДВИНУЛИ СКИХ Схемах ПОЯВИЛСЯ НОВЫЙ Пеое- 
а^палИт. усталых пар"ей собрались столы, молча встали, обросшие, вал — перевал Крупеннна.

Крупенина найти не удалосб. хоть похудевшие, подняли кружки С Д р ПЕТРО В,
и сделали все, что могли. Продуктов КОМПОТОМ. инструктор по тур и зм у .

ОТ РЕД А КЦ И И : Публикуя материал А. Пет
рова, редакция, отмечая смелость и мужество 
туристов, вместе с тем вовсе не оправдывает все 
их действия, а гибель человека тем более. Разу
меется, идя на штурм неизвестного перевала, 
туристы не могли предусмотреть все неожядан- 
ности, и все же бессмысленную гибель Крупени
на можно было бы предотвратить, будь туристы 
бдительнее, дисциплинированнее. Уже одно 
то, что группа ушла в такой трудный поход, не 
имея с собой рации для связи, говорит или о сла
бой подготовке к походу, или же, опять-таки, о 
слабой дисциплине. «Лишний, мол, груз» — тако
во было, очевидно, решение, а руководитель 
группы не настоял на том, чтобы в поход взяли и 
рацию.

Далее о поведении туристов в горах. Известно, 
что «ter в горах из состояния покоя может вы

вести даже сильное эхо. А снежная лавина, на
крывшая группу, — это результат потери элемен
тарной бдительности в горах. «Беспорядочно спу
скаясь по глубокому снегу, группа не заметила 
уклона», — пишет автор. И это идет речь об 
опытных туристах, которые знают, что горы не 
прощают ошибок.

С каждым годом множится армия туристов-ан- 
гарчан, особенно много туристов сейчас, в раз
гар лета. И пусть тем, кому завтра идти в поход, 
этот материал послужит уроком и напутствием пе
ред выходом. И хорошо бы было, если бы каждый 
из путешественников понял, что туристские похо
ды— это не просто прогулки по земле и воде, 
не такая уж  легкая работа, результаты которой 
зависят от бдительности, и от дисциплинирован
ности, и от сноровки, и от опыта каждого.

3 0  и ю н я  1 9 7 1  г о д а З н а м я  к о м м у н и з м а  3  с т р .



ПЕРЕД НОВЫМ Э Т А П О М
м Ы  ГО ВО РИ М : «Турне

команда закончила удачно», 
или: «Команда дома провела иг
ры не лучшим образом». Обыч
но выступления команды на чу
жих полях мы рассматриваем, 
как трудный, малоэффективный 
этап соревнований, на своем по
ле — обнадеживающий.

«Старт» с начала сезона пере
жил три таких этапа: первый — 
четыре игры на полях западно
сибирских городов, второй — че
тыре игры на своем поле, третий 
— пять нгр на востоке. Итого 13 
игр. в том числе девять на выез
де. Теперь команде в одиннадцати 
очередных турах предстоит при
нимать гостей. Это благоприятный 
этап соревнований. Дома, говорят, 
и стены помогают.

На что мы можем рассчиты- 
ватв? Если брать во внимание 
результаты первых трех этапов— 
Три победы, пять ничьих, четыр
надцать из тридцати девяти воз
можных очков (13x3), то мы 
вправе рассчитывать на половину 
очков, то есть 16— 17 из 33. Для 
этого надо одержать минимум 4 
победы, сделать 4—5 ничьих. Бу
дем настраивать себя на такой 
скромный, но реальный резуль
тат. Ну, а если команда высту
пит лучше, это будет сюрпризом 
для болельщиков.

На другой день после возвраще
ния команды из Улан-Удэ состоя
лось заседание президиума спор

тивного клуба «Ангара», на кото
ром были обсуждены итоги по
ездки на Дальний Восток. Стар
ший тренер команды Студенецкий 
10. Л. сказал, что команда пока 
выполняет поставленную перед 
ней задачу — закрепиться в клас
се «А». По результатам 13 туров 
^Старт» занимает 16-е место в 
таблице. Причем турнирное по
ложение команды может быть 
улучшено в предстоящих 11 играх 
на своем поле.

На президиуме был и нелице
приятный разговор—о нарушени
ях и нар\’шителях спортивного 
режима. Принято решение дисква
лифицировать и отчислить из 
команды вратаря Шевердинского, 
который не раз был замечен в вы
пивке. Предупрежден за участие 
в распитии спиртных напитков 
Е  Булаков.

Я попросил Юрия Леонидовича 
сказать несколько слов об изме
нениях в линиях, о предстоящих 
переменах в составе команды.

— Особых изменений пока 
нет, — сказал старший тренер. — 
Роль центрального полузащипгика 
выполняет сейчас В. Вакарчук, в 
защиту сместился Лукьянчиков. 
Готовятся к выступлению хоро
шо известные болельщикам фут
болисты Евгений Шкребтиенко, 
Бооис Дерменев...

Сегодня «Старт» встречается с 
одной из сильнейших команд ше
стой зоны — командой спортив-

Фттол,
ного клуба армии из города Чи
ты. Результат этой встречи важен 
во всех отношениях. Победа все- 

•лит уверенность в команду, под
нимет моральный дух игроков. От 
исхода этой игры во многом бу
дут зависеть дальнейшие выступ
ления нашей команды на своем 
поле.

И. ИВАНОВ.

ХРОНИКА. ФУТБОЛА
Сообщаем результаты матчей чемпионата страны среди команд «то- 

ров группы (шестая зона), состоявшихся 26 июня: С К А  (Ч ) -  «Амур» 
_  2:0РУ«ЛзрофЛот. -  «Л у ч . -  0:0 «Металлург» -  «Вулкан» -  2:3, 
«Автомобилист» — «Сахалин» — 3:0. «Динамо» (Б )  — СКА  Ш  — 
—0:0. «Томлес. -  ,Трчкгор» -  2:0. «Дзержинец» ~  -
1:0, «Иртыш» -  «Восток» -  1:2. .Зауралец» -  «Спартак» -  1.2.

П О Л О Ж Е Н И Е  КО М А Н Д  Н А  30 И Ю Н Я:

Места Команды
1 Спартак
2 Томлес
3 Автомобилист
4 Иртыш
5 СКА  (X )
6 Восток
7 С К А  (Ч )
8 Аэрофлот
9 Сахалин

10 Луч
11 Дзержинец
12 Селенга
13 Трактор
14 Амур
15 Динпмо (Ц )
16 Старт
17 Динамо (Б )
18 Зауралеп
19 Металлург
20 Вулкан

И в Н П М ячи Очки
14 8 4 2 21-9 28
13 8 3 2 / 16-7 27
13 8 1 4 23-12 25
13 7 2 4 17-П 23
13 5 в 2 12— 10 21
14 5 5 4 13—8 20
13 5 4 4 12-8 19
13 5 3 5 10-13 18
13 4 Б 4 10-11 17
13 3 в 2 10-11 17
13 5 2 6 12—16 17
13 3 7 3 12-12 16
14 4 4 6 13-14 16
13 3 6 4 8-10 15
14 4 3 7 11-17 15
13 3 5 5 4—8 14
13 3 5 5 16-21 14
13 2 5 6 11-14 1!

-13 2 6 5 11-16 12
13 — 6 7 6-20 6

Ш А Х М А ТЫ  ЧЕМПИОНЫ ОБЛАСТИ

% БО КС

МАТЧ ПЯТИ ГОРОДОВ

Зональное первенство ЦС по боксу среди юношей представляли команды 
спортсменов ит пяти городов: Новосиоирска, Красноярска, Томска, Барнау
ла. Ангарска. Четыре дня упорных поединков на ринге выявили полное пре
восходство хозяев соревнований — юных боксеров СК «Сибиряк». Десять и* 
них сталн чемпионами, эавоеваз 10 медалей из 22. Две медали достались 
команде СК «Ермак», остальные увезли гости.

Командные места распределились следующим образом: первое место—СК 
«Сибиряк», второе — СК «Ермак», третье — СК «Янтарь» (Томск). Сорев
нование прошло на высоком организационном уровне, возглавлял судейскую 
коллегию сулья республиканской категории, наш земляк А. Гудкин. в  сво
бодное время гости посетили Байкал, познакомились с городом.

На снимке: встреча на ринге. Фото И. АМОСОВА.

В  шахматном клубе Д Ю СШ  
гороно закончилось личное пер
венство области среди школьни
ков. Соревнования были органи
зованы в трех группах и продол
жались более трех недель. В груп
пе мальчиков до 1957 года рож
дения победил учеиик седьмого 
класса школы №  14 Ангарска
В. Бушанов, призерами стали

Г. Дементьев (Усолье), В. Авде
енко (Ангарск, школа № 38).

В  группе девушек победила 
ученица 8-го класса школы №  26 
Ангарска Мра Лобова, второе ме
сто заняла Н. Домрачева (Усо
лье), третье — H. (Ошина (Ан
гарск).

В  группе юношей победил С. 
Решегнев (Усолье), второе место

у А. Донского (Иркутск), третье 
— у В. Стуликова (Ангарск).

Слабо выступили школьники 
Черемхова, не занявшие ни одного 
призового места. Победители со
ревнования награждены ценными 
призами, дипломами. 6 июля 
вылетают в город Кнселевск яа 
первенство РСФСР.

Э. ХАНТАКО В, 
главный судья соревнований.

С ЛУМОЙ О ЗИМЕ
В областном комитете Аизкультуры и спорта состоя

лась конференция, в работе которой приняли участие 
тренеры и директора специализированных школ по конь
кам.

Рассматривались вопросы улучшения работы школ и 
отделений. Старший тренер школы спортивного мастер
ства Г- А. Гришина и тренер В. Порошнн рассказали

о работе итоговой Всероссийской майской конференции, 
состоявшейся в Коломне. На ней говорилось о причи» 
нах отставания конькобежного спорта в нашей стране.

Затем был вьтесен на обсуждение календарь соревно
ваний на 1971—72 год. Старший тренер области Д. Д. 
Шиповскнх дал недельный график тренировок на июль* 
Тренер ДСО «Спартак» М. Круллер доложил собрав
шимся об изменениях, которые произошли в технике'бе« 
га на коньках.

В. А В Д ЕЮ К .

КОРОТКО
Группа учащихся Д Ю С Ш  СК «Анга

ра» в составе Капитоновой Тани, 
Шпиливой Вали, Даметкиной Тани, 
Замятиной Оли, Вилусова Сергея и 
Шумилова Александра вылетела в го
род Пензу на финальные соревнования 
V летней спартакиады пародов РС Ф С Р  
по плаванию.

Гасс Лева и Сафронтьевская Тама
ра примут участие в этих соревнова
ниях в Ростове-на-Дону. Вместе с ни
ми вылетели тренеры Ю. А. Харин и
В. В. Вололоико.

Сегодня прием посетителей по бы
товым, трудовым, жилищным и дру
гим вопросам в общественной прием
ной редакции газеты «Знамя комму
низма» ведет Б О Л Д Ы Р Е В  Алексей 
Ефимович с 14 до 18 часов.

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
30 И Ю Н Я. С РЕД А  

3-Я КА Н А Л :
15.55 — П О К А ЗЫ ВА ЕТ  М ОС КВА.
16.Q0 — Новости.
16.05 — Д ля школьников. «Ветер стран
ствий».
16.30 — Цветное телевидение. Клуб ки- 
иопутешествий. Передачу ведет кино
драматург В. Шнейдеров.
17.30 — Цветное телевидение. «М узы 
кальный калейдоскоп».
18.05 — «Сейсана это значит—победа». 
Очерк о героических буднях и борьбе 
патриотов Лаоса.
18.35 — Цветное телевидение. Экрани
зация литературных произведений. 
«Первые радости». Художественный

фильм.
ГО. 15 — Новост./.
20.30 —■ Литературные чтении. В. Ко
жевников. Рассказ «Две жизни». Чи
тает автор.
С 21.00 до 22.23 — П Е Р Е Р Ы В .
22 25 -  П О КА ЗЫ ВА ЕТ  М ОС КВА.
22 30 — Концерт.
23.00 — Колесников. «Право выбора»^ 
Премьера телевизионного спектакля.

!>-Я КАН АЛ :
19 00 -  П О КА ЗЫ ВА ЕТ  И РКУТС К.
19.05 — Телевизионная панорама.
19.20 — Спектакль Амурского облает* 
ного театра драмы. (В  антракте — 
передача «ЦНТИ  предлагает»).
22.00 — Телевизионный журнал «0-2*. 
22.45 — Первенство СССР по футбо
лу. Репортаж с иркутского стадиона 
«Труд». (В  записи).

КИНО Редактор В. П. КУЗЬМ И Н .

ГАСТРОЛИ
Х А Б А РО ВС КИ П  К Р А ЕВ О Й  ТЕА ТР  М УЗЫ К А Л ЬН О Й  КО М ЕД И И

8 июля начинает свои гастроли во Двори* культуры «Современник». 
Открыта предварительная продажа билетов ч кассах Дворца культуры 
«Современник» н в центральном универмаге Принимаются коллек
тивные заявки. Начало спектаклей н *>9 часов. К окончанию спектакля 
ко Дворцу подаются автобусы по всем маршрутам. Следите за рек
ламой.

Хабаровскому театру музыкальной комедии на период гастролей 
в июле нужны комнаты в райоце Д К «Современник». Обращаться к
дежурному, телефон: 4-38-22. (500)

Д Л Я  ВАС. А Н ГА РЧ А Н Е !
Для улучшения обслуживания населения города все приемные пункты 

фабрики химчистки переведены на новый режим работы.
Приемные пункты, расположенные по улицам: Иркугской, дом № 26; Карла 

Маркса, дом 35; Ворошилова, дом №9; в квартале «А», салон «Соболь*, 
работают с 8.00 до 20.00. в субботу и воскресенье—с 10.00 до 18.00, без перерыва 
на обед. Приемные пункты, расположенные по ул. Мира, дом NV51; в9  м мик
рорайоне. дом № 26; в 7 м микрорайоне, дом М  10, 11-м микрорайоне, дом Nt 3. 
в 94 м квартале, дом 105. работают с 11.00 до 19.00. перерыв на обед с 14.00 
до 14.45. выходной день — воскресенье.

Приемный п ун кт, расположенный при фабрике в пос Майске (ул. Авто* 
митики. I). работает с 9 до 17 часов, перерыв с 13 до U  часов, выходной 
день — воскресенье. (459)

На постоянную работу—слесарей, электромонтеров, шоферов на все типы 
н марки автомашин; такелажников (мужчин и женщин), рабочих по уборке 
производственных площадей, гардеробщиц, рабочих на дорожные работы 
(м уж чи н и женщин), нянь, уборщиц на постоянную н временную работу, 
плотников, столяров, каменщиков, сторожей-дворников.

За справками обращаться по адресу: г, Ангарск, ул, Энгельса, 20, или по 
телефонам; 4-08-35, 4-08-34, 4-08*37, 4-15*13< (456)

НА РАБО ТУ П РИ ГЛ А Ш А Ю Т :

Завод Кя 5 У П П  — мотористов, 
бетономешалок (мужчин), элек
тросварщиков 3—4 разрядов, 
слесарей 4-5 разрядов, вагран
щиков (мужчин) й цех мииааты, 
съемщиков минваты (женщин), 
электромонтеров 4-5 разрядов, 
стропальщиков 3-4 разрядов, то
карей 3 4 разрядов, плотников 3 
разряда, подсобных рабочих 
(женщин), уборщиц, бетонщиков 
(мужчин),' арматурщиков (муж
чин). Одиноким предоставляет
ся благоустроенное общежитие.

Обращаться: пос. Юго-Восточ
ный, завод №  5, отдел кадров. 
Проезд в Юго-Восточный поселок 
городским автобусом № 5.

(380)

Редакция газеты «Знамя ком
мунизма» — опытного корректо
ра на временную работу.

Типографии Jft 1 срочно требуете*
печатник и на временную работу —
корректор. Обращаться; ул. Мира, 18, 
телефон 2-31-97.

«М ИР» — Большая прогулка (2 се
рии). 10, 13. 16. 18-40. 21-20.

«П О БЕД А » — За кулисами цирка.
10. 11-45, 13-30. 15 15, 17. 18-45, 20-30,
22-15.

«КОМ СО М О ЛЕЦ » — Легенда о сне
жной женщине. 10, 11-55. 13-50. 15-45,
17-40, 19-35. 21-30.

«Ю НОСТЬ» — зал «Л у ч» — Под
солнухи. 10, 12. 14, 16, 18, 20. 22. Зал 
«Восход» — Капризная принцесса. 
10-10, 11-20, 12-20. Майская ночь, или 
Утопленница. 13-20, 14-40, 16. 17-20.
18-45. 20-10. 21-35.

«ГРЕН А Д А » — Сокровища пылаю
щих скал. Ю, 14. Семь невест ефрей
тора Збруева. 12. 16, 18. 19-40, 21-30 
(удлиненный — Афганские этюды).

«П И О Н ЕР»  — Максим Перепелица.
10. 11-40, 13-20, 15-20, 17-20, 19-20, 21-15. 
Кинозал «Хроника» — Сокровища 
наших, недр. 16. 19. Девчата. 17, 20.
21-50.

«О КТ ЯБРЬ»  — Всего один месяц.
10. 12, 14. 16. 17-50. 19-40. 21-30.

ЛЕТНИГТ К И Н О Т ЕА Т Р  -  Да здрав- 
ствует любовь. (2 серии). 17. 20.

Коллектив гостиницы «Сибирь* 
выражает глубокое соболезнование 
.Варламовым Тамаре Ивановне и 
Федору Степановичу, их родным и 
близким по поводу трагической 
смерти дочери

Л Ю Д Ы .

Руководство, партийная и проф
союзная организации управления 
железнодорожного транспорта из
вещают о трагической смерти ста
рейшего работника

КО Л Я Д Ы  
Андрея Петровича 

и выражают глубокое соболезиова- 
рие родным и близким покойного. 
Похороны состоятся 30 июня в 12 
часов дня. Адрес: 125-й квартал,
дом 2, кв. 99.

Коллектив Ж К О  ТЭЦ-1 выра
жает глубокое соболезнование 
главному инженеру Ж К О  Иголки- 
иой Е. Ф . по случаю смерти ее 
матери

Щ ЕРБ А К О В О Й  .
Веры Николаевны.

Д К  « Э Н Е Р Г Е Т И К *  — Белорусский 
вокзал. 17, 19, 21.

«А Н ГА РА * — Чингачгук — Большой
змей. 17. 19. 21. Карлсон вернулся. 16.

Кинотеатру «Гренада* срочно требу
ется кпномеханнк.

Коллектив лабораторий масел и 
присадок нефтеперерабатывающего 
завода выражает глубокое соболез
нование семье Коншиных по пово
ду тяжелой утраты—смерти сына 

Д И М О ЧКИ .
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